
ENTREVISTA A ELENA ARCAS – MOTOCICLISMO 

 

“Mis compañeros de clase están contentos de tener una compañera 

motera”. 

“La primera vez que monté en moto fue con 4 años”. 

“Con tal de andar en moto compito en donde sea”. 

¿Qué tal se siente una Campeona de España?  

Muy orgullosa e ilusionada, o sea guay. 

 

¿Fueron complicadas las pruebas?  

 

Algunas sí fueron complicadas, recuerdo que en una ocasión me costó 

decidirme al pasar un río, otras zonas las pasaba sin dificultad. 

 

Supongo que estarán muy orgullosos pero, ¿Qué te dijeron en casa?  

 

Por mi esfuerzo mi padre me regaló una silla KTM para el padock. Vamos 

a las carreras toda la familia, viajamos y lo paso muy bien con mis 

hermanos. 

 

¿Y los compañeros y compañeras de tu clase?  

 

Están contentos de tener una compañera motera. 

 

¿Desde cuándo montas en moto?  

 

La primera vez que manejé una moto fue con 4 años, pero para los niños 

no está permitido andar fuera de circuito, y no había ninguna pista donde 

seguir aprendiendo. Hasta que, cuando tenía 8 años se preparó el circuito 

de Egüés, allí entreno cada semana. 

 

¿Cómo te surgió esta afición?  

 

De mi padre. Empezó a enseñarme en serio con la KTM cuando puso en 

marcha “Inercia”, así se llama la escuela de Enduro Infantil en Egüés, allí 

entreno con mis compañeros, hay niños y niñas de varias edades y con 

diferentes motos. 

 

 

 



¿No es un poco peligroso?  

 

Nunca me he sentido en peligro. En enduro tienes que hacer el recorrido 

usando más técnica que velocidad, hay sitios que una caída te hace 

perder mucho tiempo... 

 

¿Haces sólo Enduro o has practicado alguna otra modalidad?  

 

También entreno y compito en Motocross y Trial, ¡yo con tal de andar en 

moto…! 

 

¿Y cuál te gusta más?  

 

Creo que en Enduro. 

 

¿Por qué?   

 

Porque manejo la moto practicando junto con lo que voy aprendiendo en 

las otras modalidades: en Trial técnica y equilibrio con la moto, en 

Motocross velocidad y posición de pilotaje, salidas...  

 

¿Desde cuándo compites?  

 

A finales de 2016 fuimos a Madrid a un Enduro regional, lo hicimos bien y 

me lo pasé genial, así que decidimos competir en la pasada temporada 

2017. 

 

¿Hay muchos chicos o chicas que practican esta modalidad u otras en 

moto?  

 

No muchos… y muy pocas chicas... Pero a las chicas nos convocan cada 

año al Campus femenino off road de la Real Federación Española de 

Motociclismo, donde me hace mucha ilusión pasar un fin de semana de 

moto junto a otras pilotos y profesoras. Así nos vamos conociendo todas. 

Es genial cuando les veo de nuevo en las carreras y por los circuitos.  

 

¿Qué es lo primero que haces cuando llegas al recorrido en una prueba?  

 

Revisamos andando la zona cronometrada, porque es importante fijarse 

cuales son las zonas complicadas y las zonas rápidas, así sabes dónde 

dar gas. 

 

 



¿Cuáles son las cualidades que tiene que tener un buen piloto en estas 

modalidades?  

 

Ser valiente, ir poco a poco, superando cada tramo con cabeza y 

aprendiendo como pasarlos, para no romper la moto o hacerte daño, y 

acabar la carrera. 

 

¿Qué tanto por ciento de mérito tiene la moto en este deporte?  

 

No sé. Lo mejor es llevar buenas ruedas, y una moto fiable, lo demás es 

pasárselo bien andando en moto. 

 

Y si pudieras elegir ¿Qué moto te gustaría tener?  

 

KTM de 85 centímetros cúbicos, con ruedas pequeñas 

 

Hablando de motos, nos hemos fijado que la tuya está decorada de una 

manera algo especial ¿no? ¿Qué tiene?  

 

Un mono en mi dorsal y muchos dibujos. 

 

¿Por qué la llevas así?  

 

El mono es porque yo soy un poco culo inquieto, y los dibujos porque 

son muy divertidos… ¡también como yo! 

 

¿Cuántas horas entrenas a la semana?  

Dos horas el miércoles y dos horas el sábado. Cuando voy a un curso, 

entrenamos todo el día y una carrera puede dudar entre tres y cuatro 

horas. 

 

¿Y llevas bien andar en moto con el colegio?  

 

Sí. 

 

¿Aparte de las motos, cuáles son tus otras aficiones?  

 

Me gusta las pelis de Star Wars, la papiroflexia, adoro los perros, y patinar 

sobre hielo. 

 

¿Cuáles son tus objetivos para esta temporada?  

 

Andar en moto y para poder hacerlo en diferentes sitios tengo que ir a 

competir. Lo haré en el Campeonato Navarro y en el de España también. 



 

¿Cómo les dirías a otras chicas para que se animaran a montar en moto?  

Que si les llama la atención, que lo prueben. Es súper divertido. Para 

empezar pueden probar con las motos de la escuela y decidir si quieren 

que el enduro sea su deporte. 

 

Test  

¿Tienes algún apodo?  No. 

¿Comida que menos te gusta? Guisantes. 

¿Comida que más te gusta? Migas de Ujué. 

¿Un postre? Crepes 

¿Cuál es tu animal favorito? Mono. 

¿Un color? Rojo. 

¿Cuál es tu programa de TV favorito?  Canal Natural Wild Geographic. 

¿Película que más te ha gustado? Un futuro muy presente. 

¿Tu otro deporte? Pádel y triatlón. 

¿Qué tienes de fondo de pantalla? Yo haciendo enduro. 

¿Cuál es tu asignatura preferida? Phisical Education. 

¿Y la que no puedes ni ver? Ninguna.  

¿Alguna manía a la hora de salir a la pista?  

Mirar el reloj ya que no puedo salir antes de mi hora o me penalizan. 

¿Un lugar al que te gustaría viajar? China. 


